

Castejón de Sos, 15 de diciembre de 2016

Estimadas familias:

Como habréis leído en la circular general de los festivales de Navidad, este curso en vez de representar obras de teatro, vamos a realizar el lunes 19 de diciembre de 3 a 5 en el polideportivo, unos juegos olímpicos.

Se trata del broche de oro al proyecto internivelar de lengua que hemos trabajado todo el cole a lo largo del primer trimestre.

La tarde la vamos a dividir en tres partes: de 3 a 3:30 deportes de equipo por cursos padres "contra" hijos (de 3º a 6º en el patio del colegio).

De 3:30 a 4:30 comenzaremos los Juegos olímpicos por equipos de colores en formato de circuito de 6 pruebas. Estas pruebas se realizarán por los equipos de colores que han trabajado todo el trimestre. Así que todos los alumnos tienen que traer esa tarde la camiseta del color de su equipo, y si queréis también los padres/madres/abuelos/tíos..., podéis venir con la camiseta de ese color.

A las 4:30 nos reuniremos todos en el patio del recreo para realizar la clausura de los Juegos y desearnos un feliz año nuevo.

Os animamos a participar como lo hacéis cada año en el festival y traer ropa cómoda para jugar. Lo hemos preparado con toda la ilusión para que sea una gran tarde de convivencia de toda la comunidad educativa.

Muchas gracias,

CLAUSTRO DE PROFESORES DE CASTEJÓN DE SOS

(Aprovechamos a adelantaros que este año se ha adelantado la semana de esquí alpino y será de 23 al 27 de enero)